



# Falso, que cambio al Poder Judicial genere inestabilidad: Sheinbaum

ALMA E. MUÑOZ Y  
GEORGINA SALDIERNA

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, descartó ayer que la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) genere inestabilidad, como aseguró la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

“Al contrario, habrá más estabilidad, se liberará al Poder Judicial de corrupción, amiguismos, de que no hay justicia”, señaló.

En entrevista, al término de la presentación del segundo bloque de su gabinete, en el Museo Interactivo de Economía, reiteró: “lo que queremos es limpiar al Poder Judicial y los trabajadores tienen todos sus derechos consagrados”.

Con la reforma, agregó, “el pueblo de México se va a sentir representado y se va a fortalecer al Poder Judicial; se va a liberar de corrupción, de amiguismos, de que no hay justicia en realidad y de que se liberan delincuentes de cuello blanco, del fuero común, de la delincuencia organizada, porque hay mucha corrupción y colusión”.

Frente al llamado que antier hizo Piña a los trabajadores del PJF a que se unan en defensa de sus derechos laborales, la virtual presidenta electa reiteró que los empleados de base no serán afectados: “no tienen por qué temer; se van a respetar todos los derechos laborales”, subrayó.

Los empleados podrán “participar en la elección de jueces, tienen experiencia, pueden ser partícipes

de puestos que ahora se otorgan a través de amiguismo, de familiares”, destacó.

Horas antes del arranque del parlamento abierto sobre la reforma, en la Cámara de Diputados, subrayó que con los cambios constitucionales propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador, “queremos democratizar al país y acabar la corrupción en el Poder Judicial”.

Opinó que tras los comicios del 2 de junio hay un mandato popular de “que las reformas que planteó el Presidente, con las que nosotros estamos de acuerdo, avancen”.

—¿Qué opina sobre las versiones de que se podría remover del cargo a la ministra Piña? —se le preguntó.

—Eso tendrán que definirlo los ministros —respondió.